

「はやぶさ」と「謎の宇宙人」

ニジ・ユウカ

衝撃！銀河系宇宙は、それ自体が巨大なテーマパークだった。
(第1部)惑星探査機「はやぶさ」は、なぜ地球への奇跡の
帰還を果たせたのか？ 空白の46日間に何が起きていたの
か？ JAXA が知らない衝撃の真実を徹底調査。

(第2部)定期的に開催される地球大混乱ショーの内容と狙い
は何か？ 地球まるごと乗っ取りを狙うレプタリアンの驚異から
地球人を守れ。 地球を愛する宇宙人は UFO1機だけでレプ
タリアンに、どう立ち向かうのか？ ほんとうに「核戦争」は回避
できるのか？謎のメッセージが意味することは何かを徹底調査。

内容紹介

衝撃！銀河系宇宙は、それ自体が巨大なテーマパークだった。

(第1部)

惑星探査機「はやぶさ」は、なぜ地球への奇跡の帰還を果たせたのか？ 空白の46日間に何が起きていたのか？ **JAXA** が知らない衝撃の真実を徹底調査。

(第2部)

定期的に開催される地球大混乱ショーの内容と狙いは何か？ 地球丸ごと乗っ取りを狙うレプタリアンの驚異から地球人を守れ。 地球を愛する宇宙人は **UFO1機**だけでレプタリアンに、どう立ち向かうか？ ほんとうに「核戦争」は回避できるのか？ 謎のメッセージが意味することは何かを徹底調査。 宇宙人に関心のある人必読の書。

第1部

「はやぶさ」空白の46日間の謎？

1.

コスモペディア(銀河系宇宙無料百科大事典)基本用語転載

銀河系宇宙の定義…人類型生命体を培養、増殖、飼育、教育、訓練する目的で、「ビックリバン」という大ざっぱで古典的で安直な工法により、やっつけ仕事で創られた特殊空間である。「地獄エリア」「バトル・エリア」「カオス(混沌)エリア」「スクール・エリア」「プロフェッショナル・エリア」「極楽エリア」と、その6つを制御し中央に位置する最重要司令部「銀河系宇宙中央コントロール・センター」まで、いろいろなテーマパークに分かれている。

万一出来の悪い人類型生命体が抜き打ち検査で発覚しても、廃棄処分せずに「地獄エリア」において焼きを入れ急冷し鍛錬する地道な手段によりリサイクルされる。資源を無駄しないシステムが構築されている。

「宇宙遺産」と呼ばれている建造物は、たいへん人気があり来訪者も多いが、実際には「銀河系宇宙中央コントロール・センターの小道具係」が作成した作品が大部分である。材料は岐阜県産「やなな」の顔面でお馴染みの段ボールと発泡スチロールとベニヤ板の計3種類。それに色付けしてある安普請なので、

来訪者には、けっして楽屋裏を見せてはならないことが法令で定められている。

長期の滞在で、そのエリアに飽きてきた場合、他のテーマパークに移動することも条件を満たせば原則可能。他のテーマパークに移動する際は、「銀河系宇宙中央コントロール・センター」の定めた資格試験(4級から1級がある)に合格し、かつ「銀河系宇宙中央戸籍センター」の許可が必要である。特に前科が無い者は、比較的短時間で許可が降りる。最重要司令部「銀河系宇宙中央コントロール・センター」に就職する際は1級を有し、面接試験(1次、2次)に合格する必要がある。

見事就職が決まるとバッジとワッペンと正月の残りの「福袋」が支給される。

近年、これまで各テーマパークで個別に使用されてきた「名刺規格接触不要電子制御手法金銭決済手段使用可能提携店舗各種特典付随利用状況比例得点上昇表面美的図案豊富平面薄板」の相互乗り入れが実現、利便性が高まり利用者のさらなる増加が見込まれている。代表的なものに、「スイスイカ」「イコミヤーカ」「マナカナカナ」「トオイカ」「オクトパスモ」等がある。

簡易「銀河系宇宙科学進歩レベル」早見表(乗り物基準)

科学進歩レベル 5…宇宙船の速度が光速の	100万倍
科学進歩レベル 4…宇宙船の速度が光速の	10万倍
科学進歩レベル 3…宇宙船の速度が光速の	1万倍
科学進歩レベル 2…宇宙船の速度が光速の	1,000倍
科学進歩レベル 1…宇宙船の速度が光速の	100倍
科学進歩レベル 0…宇宙船の速度が光速の	1倍
科学進歩レベルー1…宇宙船の速度が光速の	1倍
未満	

地球人…科学進歩レベルー1。「発展途上やや知的人類型生命体」に分類されている。標準的宇宙人より寿命が極端に短く、転生輪廻のサイクルは、極めて早いのがその特徴とされている。地球は「カオス(混沌)エリア」のすみっこに配置されており「喜・怒・哀・楽」その全てを短期間に体験し適切なタイミングでそれらを表現できるように習得することが、主な狙いとされている。地球のような小さな星ほど、その「喜・怒・哀・楽」の揺れ幅が、他のテーマパークの「絶叫マシーン」などより、はるかに大きいので、あらかじめ覚悟が必要である。「地球に行くなら、アテント当てんといかん」とさえ言われている。テーマパーク内は地球人が、も

のの見事にスポットとはまる「お面白お隠れ穴場スポット」が、仕込んである。穴場スポットの種類も豊富で代表的なものに失業・倒産・イボ痔・失恋・結婚等が用意されているが、なぜか同じ穴場スポットにはまる地球人が多く、係員は出来るだけ多くの種類を楽しんで欲しいと呼びかけている。 地球人の男女は、結婚前にセイ生活を開始し、結婚後数ヶ月でセイ抜きセイ生活に変化し、最後はどちらかが先にいなくなってセイセイするというパターンをたどるとされている。

地球人体験ツアー…「地球人体験ツアー社」(本社所在地 惑星ニゲル)はニゲル星人が、主にニゲル星人及び近隣の周辺星人向けに催行する企画である。体験ツアーは、滞在期間に応じて、長期・中期・短期の3種類に分類されるが、長期・中期は現在行われていない。

長期滞在は、地球人になりすまし、地球で何度も生まれ変わる体験をするツアーであったが、数回何度も生まれ変わると、元の星の記憶を完全に失いアホになる危険性が判明し、催行禁止の措置がとられた。

中期滞在は、一回限り地球人になりすまし、地球で赤ちゃんから地球人体験をするツアーであった。中期滞在の連続申し込み

も、長期滞在と同様の危険性があり禁止となった。近年短期滞在ツアー利用者の急増により、事実上廃止された。

短期滞在は、近年ツアー利用者急増の人気商品。地球上での移動手段が発達し快適さが増したことが要因と考えられている。格安コースでは、ウンモ星人から物々交換で入手した地球人のサンプル細胞を使用、宇宙船内で「サンプル細胞から促成栽培して作成した地球人なりすましボディ」に、ツア一体験者の靈体を無理やり押し込むという荒っぽい手段でコストダウンをしているので、たまたま粗悪品を掴まれたツア一体験者から「オシッコが漏れる」等の苦情が絶えない。添乗員は、そのほとんどがパートのおばちゃんと噂されている。

宇宙ジャーナリスト…政治家・タレントが最も忌み嫌う職業、彼らにとっては天敵というべき存在。代表的な会社・記者は下記のとおり

驚くような事件が起きるとスッポンで来る「オドロイター通信」
事件現場に、可愛い幼児が駆けつけ取材する「キューピー通信」

目新しいことを見つけると、やたらカメラのシャッターを押しまくる
「シンカシャカシャ通信」

事件を浪花節にして騒がしく報道するの得意とする「浪花社」の

「宇宙写真週刊誌サワイデー」

衝撃が走るほど、びっくりするような事件が起きると駆けつけ即座に

マンガにして報道する「衝撃館」の「ビックリ・コミック」

酔った勢いで取材記事に上から目線で解説を加える「アサヒ麦酒新聞社」の「オマエラ」

事件を映像にして「平面円盤型長時間記憶媒体」で近隣の銀河系宇宙の人類型生物にまで、販売されたり、レンタルすること得意とするカリスマ的宇宙ジャーナリスト「ジョージ・ローカス」並びに「ジェームス・キャメロン」等

2.

地球人体験ツアー参加者の皆様。私は当ツアー添乗員のトーパと申します。さっそくですが、私の「サイン」が欲しい方手を上げてください。いませんか！　いませんか…。まあいいです。後でやっぱり欲しくなったという方がおられましたら、いつでも「サイン」いたしますのでよろしくね。ご通行中の皆様の中で私の「サイン」が欲しい方は、いませんか！　いませんか…。

これから皆様に配布いたします「地球人体験ツアー」マニュアルは、われわれニゲル星人が、地球人を体験するために重要な注意事項が、たくさん記載されているので、取り扱いには細心の注意と配慮を必要とします。私達のことは地球人に、ナイショにしておかないといけないとされております。皆様は、他の星を観光する場合、銀河系宇宙連合が定めた憲法に抵触しないよう細心の注意を払う必要があります。最重要遵守事項は下記のとおりであり、完全に記憶していただく必要があります。

1. 傷付けない。
2. 盗まない。
3. 目立たない。気づかれない。

4. 訪問先の「文明の進化」に干渉しない。（最重要事項。宇宙憲法第4条第1項。銀河系宇宙中央コントロール・センターの許可無く、訪問先の星の住民に、科学技術の提供、援助することは、堅く禁ず。これに違反した者は厳罰に処す）

4番目は最重要項目です。「訪問先の『文明の進化』に干渉しない。」について簡単に解説します。ツアー参加者の皆様には、2005年12月に起きた惑星探査機「はやぶさ」事件極秘レポートを熟読していただき、学習教材として学びとり再発防止を心掛けて欲しいと思います。あやうく銀河系宇宙体系を破壊しかねない大事件に発展しそうになり、「銀河系宇宙中央コントロール・センター」のセンター長を激怒させた…あの「はやぶさ事件」をお忘れなきよう。配布した「地球人体験ツアー」マニュアルの巻末に掲載しておきましたので、ホテルで丁寧に読んでくださいね。それから、日本は非常にむづかしい言語ですから、ゆっくり落ち着いて発声してくださいね。大切な話をするときは言葉にメリハリを付けるようにしてくださいね。

自由解散の前に「ツアーの終了の決まり事」について説明します。皆様の両方の腰に隠しボタンがセットされています。これを両方同時に強く押しますと、「地球人体験ツアー専用宇宙船」が、直ちに皆様の頭上にインビジブル・モード即ち、地球人には見ること不可能なモードで出現し、皆様との交信が可能な状態となります。危機が迫ったときはこのエマージェンシーモードを使用してください。このモードを1回でも使用すると直ちにツアー終了となります。ツアーの終了したお客様は、ニゲル星が設定した月の裏側、その他各種中継地点を経由して、母星に帰還していましたくこととなっております。

3.

————惑星探査機「はやぶさ」事件極秘レポート————

銀河系宇宙に存在する全ての星は、科学文明の進化の速度を、「銀河系宇宙中央コントロール・センター」のセンター長、副センター長らの高級官僚が定めたタイム・スケジュールによって厳格に管理されており、多少の誤差は許容範囲とはいえ、センターの超エリート幹部職員以外が手を加えることは、重大な宇宙憲法違反である。発見次第宇宙警察中央本部で取り調べを行うこととする。

事件の概要…地球時間2005年12月「地球人体験ツアー宇宙船レグマキ号」のパート従業員トーパは、ネタタウ船長に無断で、同機に搭載された「一人乗り **UFO**」に乗り込み、当時行方不明であった地球製惑星探査機「はやぶさ」に接近し **UFO** に取り込み、地球との通信が可能な空間まで移動するという恐るべき行為を行った。銀河系宇宙憲法の中でも最も重要な遵守事項である「訪問先の『文明の進化』に干渉しない。」に違反した容疑で、数日後宇宙警察に逮捕された。事件の発覚及び逮捕のキ

ツカケは「銀河系宇宙中央コントロール・センター」の太陽系担当職員が、容疑者トーパが乗った「一人乗り **UFO**」が発信する位置確認情報から異常を察知し、通常運行以外の不正使用であると判断。宇宙警察に通報したことによる。

「銀河系宇宙中央コントロール・センター」の専門家がスーパー・コンピューターにて、惑星探査機「はやぶさ」が帰還した場合と、帰還しなかった場合の、地球科学文明の進化速度の違いを、シミュレーションしたところ、その差は50年と結論を下した。また、惑星探査機「はやぶさ」が行方不明になった宇宙空間は、小隕石が多数浮遊しており、宇宙監視カメラの設置台数が極めて少ない空間であったことも判明している。

宇宙警察庁長官ナグワサ 宇宙警察中央本部の周辺には、常にトクダネを虎視眈々と狙っている宇宙ジャーナリストが大勢いる。そこで容疑者トーパの取調べは「宇宙警察中央本部」の娯楽室のひとつである「カラオケ・ルーム」で極秘のうちにに行なうこととする。防音設備が万全であるというのがその理由である。

下記のリストは「宇宙警察中央本部」の娯楽室のひとつである
「カラオケ・ルーム」に集められたれたメンバ一一名である。

容疑者トーパ

宇宙警察庁長官ナグワサ

取調官ウガタウ

センター長タバタド

副センター長ルワジイ

宇宙神官ダーヨ

速記者ソクタヘ

4.

取調官ウガタウ 容疑者トーパが、「地球人体験ツアー宇宙船レグマキ号」に搭載された一人乗り **UFO** で、惑星探査機「はやぶさ」に接近した時期が、「はやぶさ」が行方不明であった時期と全く一致しており、「宇宙憲法第4条第1項。銀河系宇宙中央コントロール・センターの許可無く、訪問先の星の住民に、科学技術の提供、援助することは、堅く禁ず。これに違反した者は厳罰に処す」に違反しておるとの訴えが、センター長タバタド様より提出されております。タバタド様、相違ございませんね。

センター長タバタド 平和な星が、何かの拍子に当初の予定より50年くらい進化が早まったとしても問題は全く生じ無い。しかるに、容疑者トーパが、選りによって、地球という野蛮で同じ星に住む住民同士が、いつも殺し合いばかりしている星の進化速度に影響を与えるような介入するとは許しがたい。精神性と科学技術の進歩は車の両輪である。科学技術の進歩だけが進めば地球はバランスを崩す。その影響で太陽系もバランスを崩す。湖面に投げられた小石が波紋を生じるように、いずれその影響は最後には銀河系宇宙全体にまで及ぶ。ああ、考えただけでも

恐ろしい。「地球人体験ツアー」とかいう貧弱な企画で、細々と食いつないでいる零細旅行社のパート従業員の分際で、われわれ「銀河系宇宙中央コントロール・センター」のエリート幹部職員の努力を水泡に帰す愚かな行為するとは、実にけしからん。かくなるうえは「宇宙憲法違反者は、その罪の重さに応じて、5千年間『冷や飯・臭い飯・笑い飯』の、いずれか、もしくはその全部を食しながら自分専用のブラックホールを作り確実に落ち込む刑に処す」の規定に従って罰するしかない。

取調官ウガタウ 一応本人の弁明を聞こうか。

容疑者トーパ 私は、弱者を助けたかっただけです。私は、一人乗り **UFO** 内に、惑星探査機「はやぶさ」を取り込んで地球に近づけたりしておりません。惑星探査機の隣にならんで、ささやいただけです。

副センター長ルワジイ どうせ、宇宙監視カメラの設置が少ない空間であったことを知っていて、そういう言い逃れをするのであろう。悪質である。当然疑わしきは罰する。有罪だ。

取調官ウガタウ 普通は「疑わしきは、被告の利益」でしょう。

副センター長ルワジイ 模倣犯が出現すると、銀河系宇宙は短時間で壊滅する。絶対に、こいつは有罪にする。

取調官ウガタウ そもそも、容疑者トーパは、なぜ、ネタタウ船長に無断で、同機に搭載された一人乗り **UFO** に乗り込み、当時行方不明であった地球製惑星探査機「はやぶさ」に接近しようと思ったのだ？

容疑者トーパ その日、私はツアー参加者を宇宙船に回収するため、東京都台東区の飛不動尊(とびふどうそん)の真上で、インビジブル・モードでホバリングをしておりました。そのとき、ある男性が天に向い真摯に祈る声を聞いたのです。「惑星探査機はやぶさよ、地球に戻ってきておくれ！」その後、続けて…ハッキリ聞こえたわけではないのですが、「ジャクサをたすけてください…」とも言っておりました。

宇宙神官ダーヨ ジャクシャは救済せねばならぬ。弱者はのう…。

取調官ウガタウ 宇宙監視カメラの設置が少ない空間ですので、事件を撮影できたのは1台だけ、それも距離が離れていて映像を拡大しても分析が困難で判断できないのでいるのです。

トーパが惑星探査機「はやぶさ」に直接触れたのかどうか？

宇宙神官ダーヨ様、私達は、お手上げです。このような場合どうお裁きを下したら良いのでしょうか？

宇宙神官ダーヨ わしも、この件は気になってな、実はこの数日間、地球時間の2005年12月の事件の起きた空間にタイムワープして、詳細な調査をしてきたのだ。その結果驚くべきことが判明した。トーパは惑星探査機「はやぶさ」に直接触れてはおらぬ。指一本も触れてはおらぬのじや。本当に、ただ、ささやいただけなのじや。

副センター長ルワジイ ささやいただけで、惑星探査機が方向を変えたりするとは、考えられません。ありえないことです。いかなるメカニズムでそのようなことが起きるのでしょうか？納得いく説明が得られなければ、トーパを有罪にする気持ちを変えることはできません。

宇宙神官ダーヨ つまりこういうことじや。惑星探査機は実際に多くの地球人の手によって造られた。造った人の思い、想い、念いが分子と分子の間に思念として蓄積されていき、全体として惑星探査機の靈体が出来上がっていったのじや。魂が宿っていたのじや。すなわち、惑星探査機は、機械などでは無く、最初造られたときから、いや生まれたときから生き物「はやぶさ」だったのじや。

だから、トーパが「お家に帰ろう」とささやいただけで、地球の方向に向きを変えたのじや。ささやかれたまさに、その瞬間、生き物「はやぶさ」が帰趣本能に目覚めたのじや。であるからして「はやぶさ」は帰還したのではなく生還したのじや。最後は地球大気圏で力尽きたようじやが、与えられた使命は果たした。文字どおり己の命を使ってな…。取調官ウガタウ殿、宇宙空間でささやくことは罪になるのか？

取調官ウガタウ 宇宙空間でささやくことくらいでは、罪になりません。

宇宙神官ダーヨ それでは、無罪ということで、よろしいでしょ

うな。

取調べ官ウガタウ しかたありません。今回のところは無罪放免
ということで処理しましょう。

副センター長ルワジイ 今回だけは、大目に見てやるが、二度
と紛らわしいことは、けつしてするな！

容疑者トーパ 本当に、申し訳ございません。二度といたしま
せん。

5.

宇宙警察庁長官ナグワサ しかしなぜ、トーパさんは「憲法違反で5千年間『冷や飯・臭い飯・笑い飯』の、いずれか、もしくはその全部を食しながら自分専用のブラックホールを作り確実に落ち込む刑に処す」の危険を犯してまで、惑星探査機「はやぶさ」を救出しようと思いたったのですか？

トーパ 私は、かつて一度だけ地球人体験ツアーに参加したことがあります。地球人は親切な人が多くて、快適な日々が続いたのでございます。何年か経過して、私がいわゆる年頃になった頃、いろいろな男性に言い寄られるようになったのでございます。タフガイ、ナイスガイ、マイトガイ、ジンチクムガイ、モンダイガイ等…。

でも、どの男性も、私の好みではなかったのでございます。もう地球の男なんてうんざりと思い始めた頃、あの人が私の目の前に現れたのでございます。私は彼をひと目見て好きになったのでございます。その人はオーラとでもいうのでございましょうか、全身から「超生真面目身体健全性格温厚清廉潔白品行方正純粹誠実謙虚正直友情大切仲間信頼基本忠実幸福増進教育使

命根性忍耐情熱継続切磋琢磨愛情知識反省発展選択慎重公正判断発想柔軟縦横無尽未知探求研究熱心水金地火木土天解明有用有益目的達成」波長を放射されておられたのでございます。

最初のデートのとき、彼の「黙ってオレに、なついてこい！」というありがたい「お言葉」に、私は「ずうーとなつていくもん」と決意表明をさせていただいたのでございます。

そして二度目のデートのとき私は、自分の両手で彼の両肘を掴み「もう、逃がされない！メリッハリッ」と訳のわからないことを口走りながら自分のほうに、たぐり寄せたのでございます。顔面を密着させやすいように、私はワザと目をつぶり頬を「斜め45度」上方に上げ、唇を彼の前に突き出しましたのでございます。この後、「チュウ」という音を合図に「彼の舌と私の舌の相互乗り入れ」が開始されるのかと思うと胸がドキドキしたのでございます。彼が私の腰に手を回してきたので、私は、うれしくて、恥ずかしくて、もう胸がキュンキュンと高まったのでございます。私は薄目を開け「は、はよせえ！」と心の中でつぶやいたのでございます。そして、彼が私の腰に回した両手にグッと力を込めたその瞬間、突然、胸のキュンキュンが停止し、代わりに頭の中がキーン・キーンと鳴ったのでございます。

その直後「地球人体验ツアーを終了いたします。地球人体验ツアーやを終了いたします。お客様を宇宙船の中に回収いたします」という声が頭の中に聞こえてたのでございます。

その後のことは…よく覚えていません。気がついたときは宇宙船の船内で、「まもなく惑星ニゲルに到着します」というアナウンスが流れました。それから、百年経ち二百年経ち何百年経っても、私は彼のことを忘れることが出来ませんでした。

私もいつしか、おばちゃんになってしまいました。そこで「地球人体验ツアー社」のパート社員として働くことにしました。もちろん、地球に来ても彼を探すのは、砂漠に落ちた一粒のゴマを探すより困難であることはわかっていました。でも、私は、ついに、聞いたのです。東京都台東区の飛不動尊(とびふどうそん)の真上で、愛しのあの方の声を！やっと、やっと巡り合えたのです…。

副センター長ルワジイ 地球人の寿命は短い。その男性は何度も生まれ変わっているから、かつての声と違っているのじやないのか？

トーパ ええ、もちろん、声は違っています。でも、その声に含まれる波長、つまり「超生真面目身体健全性格温厚清廉潔白品

行方正以下同文」波長を放射されておられたことは、昔と全く変わつていなかつたのです。愛しの彼だと気がつきました。いや、気がついたというより悟つたと言つたほうが適切かもしません。ですから私が唯一恋焦がれたその男性のお役に立つことさえ叶えば、もう私はどうなつてもいい。

憲法違反者は、その罪の重さに応じて5千年間、「冷や飯・臭い飯・笑い飯」の、いずれか、もしくはその全部を食しながら自分専用無限吸引底無黒色墓穴掘削作業従事終了次第確実落込完全閉鎖の刑に処せられてもかまわない…と覚悟を決めたのです。

センター長タバタド　しかし、その男性は何度も生まれ変わっているから、常識で考えてあなたのことなどスッカリ忘れちゃつていいでしょう。

トーパ　ええ、私のことなど、完全に忘れてるでしょうね。でも、当時の私の名前だけは、今でも絶対覚えていてくださると信じています。だって私、日本ではすごく有名人なんです。

竹から生まれたお姫様として…。昔昔過去一定期間世間評判姫様究極完璧美人求婚申込大勢選択放題人気急騰自署色紙

大量作成配布実績自慢…。

宇宙警察庁長官ナグワサ もういい！漢字熟語多數配列文章
意味不明今後一切厳禁理由解説著者読者双方疲労困憊脳内
味噌腐敗危険極限状態休息期間睡眠熟睡必須肉体要請栄養
飲料全身欲求地面平行安置。 そういう訳であるから、今後の
会話は全てカタカナを使用することとする。 トーパオバチャン、
イマスグ、デ・テ・イ・ケ！

第2部

まもなく「地球大混乱ショー」が始まります！

1.

コスモペディア(銀河系宇宙無料百科大事典)基本用語転載
ご注意={　　・　　・　　}の語彙はお好きなものをお選びください。

宇宙…望遠鏡で見える世界と、顕微鏡で見える世界が同じように感じられる不思議空間。それゆえ銀河系宇宙で起きていることは、「人類型生命体」の一般家庭で起きている可能性があると言われている。

地球…西暦1945年、核兵器による「人類型生命体」の大量虐殺発生。その直後から、かつてないほどの種類の異星人が地球を訪れるようになった。異星人来訪の目的は、調査・観光・餌の確保等。

日本人…男性は、あなたを「お」「ま」「も」「り」しますという甘い言葉で女性と結婚する。しかし、じきに男性の「腹減った、オシッコちびる」という幼児性が発覚。女性が、男性を「お」「も」「り」するはめとなる。即ち、女性のほうが「ま抜け」であるとされている。

会社では「仕事は退屈。上司は偏屈。上司は上司に卑屈」というケース出くわす確率が高く、正社員もパートも{ヘトヘト・フニヤフニヤ・イヤイヤ}になるとされている。日本の男女は「就活」「婚活」で多額の資金を使い、誰もが生活はカツカツであると言われている。

レプタリアン…地球を乗っ取り、地球人を自分達の{食料・餌・おやつ}にしようとチャンスをうかがっている肉食系人類型生命体。宇宙船ならびに武器等の科学文明は異常に発達しているにも関わらず、宇宙憲法などの決まり事は真面目に学ぼうとはしない宇宙のゴロツキ的存在。

蚊型・蠅型ロボット…レプタリアンが使用する発見が難しい小型兵器。各国の要人政治家が眠っているときに、鼻孔からマイクロチップを撃ち込み、その後遠隔操作で思い通りにあやつる。同様のものに鼠型ロボットがあり、不要となった政治家を処分する際に使用。政治家のプロ上りを狙い、後方から肛門に「坐薬型爆弾」を撃ち込み炸裂させる。死因は裂痔(さけじ)による出血多量。死亡診断書には{心不全・脳溢血・ポックリ死}と記載される。

宇宙共通語…科学文明が進歩している宇宙人の間で、素数をベースに創られた共通言語。光速で移動する宇宙船を所有していることが必須条件である。そのため共通言語使用可能な人類型生命体は銀河系宇宙に存在する星の全住民の0.1%未満と言われている。

内戦…大中小の3種類

内戦(大)…銀河系宇宙の中の戦(いくさ)は全て、よその銀河系宇宙から見れば内戦である。ゆえに、内戦をいち早く終わらせた銀河系宇宙が最も進化が早くなるとされている。

内戦(中)…星の住民が互いに殺し合う戦。これをやめさせるための、ときどき「〇〇星大混乱ショー」が開催される。近隣の親切な宇宙人が悪役を演じ外敵となって襲い掛かるショーである。これにより内戦をやめさせ、その星をひとつにまとめることが目的である。しかし、レプタリアンにこの役を依頼すると星を丸ごと乗っ取られる危険があり、注意が必要とされている。

内戦(小)…「人類型生命体」にとって内戦とは、夫婦喧嘩のことである。ソーサーとかチャワンと称されるUFOに似た物体が飛び交う最も近距離の戦である。近年「陶器の投棄は危険です。

「パイ投げにしませんか？」という甘い言葉で洋菓子業界がキャンペーンを展開している。そのため、格安のソーサーとかチャワンを販売している百均業界との間で戦が勃発しそうな気配である。洋菓子業界の株価が上昇したら戦が近いと噂されている。

2.

地球時間西暦201X年X月X日

「銀河系宇宙中央コントロール・センター」の中央の位置するタバタドセンター長の専用ルーム。タバタドセンター長とルワジイ副センター長の二人の元に宇宙神官ダーヨが訪れた。

宇宙神官ダーヨ そろそろ始まるな…。

センター長タバタド もう、まもなくです。「地球大混乱ショー」の開始時間は。

副センター長ルワジイ 地球人が自らの力で悪役レプタリアンを追い出せたら苦労しません！「銀河系宇宙中央コントロール・センター」の優秀な職員や、地球の優秀な政治家が束になっても出来ないことが、ほんとに、ごく一部の選ばれた地球人に出来るのですか？

宇宙神官ダーヨ とりあえず、ショーの経験者が見本を見せるわけじゃな。言ってみれば、ある種の模範演技じゃよ。

副センター長ルワジイ　では、これから起きることは教材ということでしょうか？事前に学習しておけば何が起きた安心ですかね。憂いあれば備えなしと言いますから…。あれっ、違ったかな？

宇宙神官ダーヨ　そういうこっちゃや。「地球人体験ツアー」参加者は、リアルタイムで、その模様を目撃できて良いのう…。まあ、地球人のほうは、まことに大変じや。見物人のままで済めば良いが、エキストラとして「地球大混乱ショー」に出演する人も出てくるからのう。ショーに出演していることを本人が知らないということが、なんとも切ないのじや…。

ブーブーブー

センター長タバタド　地球管理センターからの緊急直通電が鳴るとは何事だ！（ガチャ）どうした？なんだと！「地球人体験ツアーソ」のトーパが宇宙船レグマキ号搭載の「一人乗り **UFO**」を使い、ネタタウ船長に無断で、また勝手な行動をしただと！

副センター長ルワジイ　トーパが「一人乗り **UFO**」を操作すると
きは「銀河系宇宙中央コントロール・センター」に激震が走ると
決まっている。直ちに地球上のカラス型・スズメ型監視カメラを
総動員して、彼女が何をしてかしたかを調査させましょう。

宇宙神官ダーヨ　トーパが何をしてかしたか解らないが、地球
をこよなく愛する彼女のことだ、きっと善意でやったに違いない。
そんなに{じたばた・カリカリ・イライラ}せずに、事の成り行きを
見守ってやろうではないか。

3.

翌日、「日本毎朝東京テレビ」のスタジオでの、ニュースキャスター平綾マリ(ひらあや まり)と、**UFO** 研究家でもありグルメ・レポーターでもある本間快(ほんま かい)の会話。

平綾マリ ニュースキャスターの平綾マリです。皆さん、どうもすいません。昨日発見されたミステリーサークルは、従来のものより、とても長い距離である件に関して、専門家の御意見をお聞きしたいと思います。本間快先生の見解は、今回のミステリーサークルは「宇宙人同士が伝言板として利用してる！」との御指摘ですが、どういった目的なのでしょうか？

本間快 まあ、今回発見されたミステリーサークルが異常に長い距離であることは、どう見ても文章以外に考えられません。宇宙人も50種類以上飛来していると噂されているので、地球人になりました宇宙人同士が、どこのパン屋がおいしいとか、どこのラーメン屋がおいしいとかの情報をミステリーサークルを「書き込みサイト」として利用しているのだと思いますね。間違いないです。

平綾マリ 先生のお話を伺って私もそれしか考えられないと思ひます。つまり、宇宙人は観光目的で地球に来ており、たいへんお気に入りとなって、{いすわり・お座り・引き籠り}している状態なのですね。自分の星で、どんな{いざこざ・トラブル}があったか知りませんが日頃の{ウップン・脱糞・うさ}を晴らしているのでしょうか。ところで、本間快先生はショッピングの決済のときには、どんなカードをお使いでしょうか？

本間快 私は「ヌメリカン・エキス・プラス」カードですね。ヌメリ感があるので紛失の可能性が低いのです。でも「出かけるときは忘れずに、忘れたときは…、出かけずに！」ということなので便利なんだか不便なんだか良く解らないカードですね。

平綾マリ いろいろありがとうございました。以上、ニュースキャスターは平綾マリでした。皆さん、どうもすいません。

4.

それから、約一週間後、「銀河系宇宙中央コントロール・センター」のタバタドセンター長の専用ルーム。タバタドセンター長とルワジイ副センター長とダーヨ宇宙神官が揃っているところにネタタウ船長とトーパが呼びだされた。

タバタドセンター長　トーパ、またお前か。本当にトンデモナイことをしてくれたな！お前は人間の{おがくず・クズ}だ。というのもミステリーサークルに、トーパが宇宙共通語で書き込みをしたために、レプタリアンどもが「やばい！のんびり地球人を餌として食べているばあいではない。一刻も早く地球から離脱しないと地球人と共倒れだあ」とブツブツ言いながら、地球から飛び去ってしまった。ミステリーサークルにトーパが宇宙共通語で書いた文章を、今から正面の大画面に表示する。

宇宙憲法第109条 「人類型生命体」を万単位で消滅させる「きのこ雲」が発生した場合は重大な欠陥があると判断し、その星を「銀河系宇宙中央コントロール・センター」の監視下に置き、

宇宙監視カメラを多数設置する。「きのこ雲」発生回数が3回目に達したら直ちにその星を閉鎖する。この第109条の規定に基づき、「地球」と称される星にて3回目の「きのこ雲」発生した場合は、遅滞なく直径2センチのブラックホールになるまで「地球」を圧縮し廃棄処分場行きの処置を行なうものとする。

副センター長ルワジイ　まもなく「地球大混乱ショー」が始まるというのに、出演予定の悪役を演じる奴がいなくなっていましたぞ！どうしてくれる。

宇宙神官ダーヨ　やるじゃないか。トーパは「一人乗り **UFO**」1機だけで、地球まるごと乗っ取りを狙うレプタリアンの驚異から地球人を守るとはたいしたものじや。宇宙憲法の条文は「人類型生命体」の煩惱の数と同じ108個と、古来より決まっておる。そもそも宇宙憲法第109条なんぞは存在しないからな…。なかなかの良いアイデアじゃないか。

センター長タバタド　ダーヨ様、感心している場合ではありません。「地球大混乱ショー」は数百年ごとに定期的に開催されてお

り、次回開催の予定時間が切迫しております。早急に代わりの悪役を探さなくては…。

5.

ネタタウ船長　まことに申し訳ございません{すべて・スケベ・スペッテ}は、私の責任です。ショ一の具体的計画まで詳しくパートのトーパに教えておく必要はないと、軽く考えていた私の失敗です。代役の悪役達は私が用意いたします。知り合いのオーニー星のメンバーを多数派遣いたします。ショ一は予定通り開催いたしますからご安心ください。

トーパ　私は、レプタリアンが悪い政治家を背後から操って「核戦争」を仕掛け、地球人を恐怖におとしいれるのを止めたかっただけなのです。地球人70億人の命を救いたいと思っただけなのです。

副センター長ルワジイ　{美辞麗句・ほのぼのレイク・きれいごと}を言うな！お前にそんな権限はない！

トーパ　70億人の命が助かるのなら、私はどうなつてもかまいません。

宇宙神官ダーヨ　トーパ、軽々しく命を{お粗末・粗末}にするものではない！

ネタタウ船長　オーニー星人はツノを生やした怖い顔をしていますので、レプタリアンの代役にピッタシでしょう。極悪指導者をそそのかし「核戦争を引き起こすぞ！」と宣言させ、地球人全部を脅します。

対する4大ヒーロー、

勇者

智慧者

忠誠心溢れる者

情報収集を得意とする者

が揃えば、悪役どもに打ち勝つことが出来ます。

トーパ　本当にその4大ヒーローを、地球上で揃えることが出来るのですか？

ネタタウ船長　出来るに決まっているさ。あらかじめ仕込んであるのだから。

トーパ　えっ！八百長なんですか？{ドタバタ・田舎芝居}なんですか？

宇宙神官ダーヨ　シーッ！　そういうことを大声で言うものではない！ショーなんだから、台本があるのは当たり前なんじやよ。
トーパよ、もう少し大人になりなさい。

ネタタウ船長　トーパよ、お前にショーの内容について話しておかなかったことは、申し訳なかったと深く反省している。

実は4大ヒーローには、コードネームが付けてある。

勇者とは「地球大混乱ショー」の主役なので、目立つようにかつて良く旗竿を付けておる。コードネームは「フラッグ」

智慧者は猿智慧の猿。コードネームは「モンキー」

忠誠心溢れる者は犬。コードネームは「ドッグ」

情報収集を得意とする者は、上空から鳥瞰する雉のこと。

コードネームは「バード」

センター長タバタド　ネタタウ船長は、「地球大混乱ショー」のことについてやたらと詳しいのですが、かつて出演されたことがありますか？

ネタタウ船長 そうですね、かなり長時間出演したことがあります。

トーパ ええっ！ 桃から生まれた…、あの有名人？

センター長タバタド トーパは竹から生まれた有名人だった！
ネタタウ船長、もしかして貴殿は、あの…。

副センター長ルワジイ よおー、日本一！ あなた様の「サイン入り色紙」いただけますでしょうか？

ネタタウ船長 いやあ、私は主役や準主役の方々に御食事を提供するため、親方の命令で、キビキビと団子を丸めるだけのスタッフでした。

副センター長ルワジイ じゃあ、サインは、いりません…。

6.

下記の文献リストの本は参考にしておりません

「いい夢旅気分 日本編 大和田深夜著」

「長期滞在でも宇宙人と見破られない職業ガイドブック マジシャン編 ものまねタレント編 腹話術編 フードファイター編 フリーター編」

「見知らぬ人に自慢出来るミシュラン・グルメ・ガイドブック」

「本物を超えるカニかまぼこを作る製造法 ニスギョ製造部編」

「お値段異常 一度に二取り編」

「ボンボンカレー・ウクレレカレーのグルメ本 金持ちの息子
ハワイ在住大塚ハウス編」

世界文学全集

「アンタ・カレーニシナ！ 恐妻家レ・トルトスキ一著」

「メアド・オセーロ シェークスピア著」

「糸電話で靈界通信する安上がりな方法 コンナン・ドイル著」

「落選議員の嘆き 我輩は猫生んじやう 落目消失著」

「超速読版 賢者部屋囚人聖杯騎士王子秘宝物語」

「色々得る債務、我は“増税”を求め訴えたり 小悪魔君主著」

下記の書籍は現在人気急上昇中。

「トイレで読める電子書籍リーダー『リキンドル』入門」

姉妹機種

「子供が使うと賢くなる電子書籍リーダー『ヌキンデル』入門」

「デブリア古書堂の事件簿 ドカ喰い編」

「オカムリ宮殿 限りなく怒れる経営者と美女と村人の鼎談集」

「『相棒』が刀と拳銃をぶら下げた美人警部なら賛成！」

カイ・トオル・パン著」

「サッチャーはね、鉄女っていうんだホントはね。英国政治家編」

地球人の生活に慣れていない人向けの手引き書、タレント本

「壺の中から飛んで来る底ぬけエアライン航空

コサカ・ハクション・大魔王著」

「お嬢さんハンカチを落としましたよ、私がワザと

大通り春日著」

「有り得ない“お得感”ダイソー 買う買う著」

「くやしいけど人間になる前に、はやく妖怪人間になりたい！」

カトウ・アユム著」

「けっして怪しい者ではござらぬ コンノ・ヒロキ著」

「痛いの痛いの、どんだけー！ 一考著」

「007は二度塗る ジェームス・木工用ボンド著」

「飲み屋でゴルゴ13と仲良くなり撃たれずに済む方法

デューク・イキ・東郷著」

「手旗信号で遠方の女性を軟派する方法

ハシャギ・スギチャン著」

「けつまづいたって、いいじゃないか人間だもの

ナニ・ユウカ著」

プロレスラー・格闘家とその家族の本

「世界の中心でレスリングは五輪に必要だーを叫ぶ

マダ・マニアウ浜口著」

「乱暴するのは、やったりやめんかったりしてちょうどいい。

ジャガータコヨの主治医著」

「自伝 人間自家発電所 ソーラー・サンマルチノ著」

「道で魚を売ることを勧める本 ドーロ・ウォウリヤ著」

「十字架固めを高々と決める方法 フィクション・グレイシー著」

下記の書籍は、ツアー参加者にトラブル発生が続出したため、現在発売禁止。古書店での入手も禁止されている。

「あきまへんシリーズ エリア51にピッキングだけで潜入する方法

屁こたれ編」

「自分専用のブラックホールを産業廃棄物業者に販売する方法」

「後ろから臭いを嗅いで宇宙人かどうか見分ける方法」

7.

本書の無断添削は御遠慮いただきますようお願い申し上げます。

誤字逸脱脱字は無視していただきますようお願い申し上げます。

ご意見がございましたら、ゆで卵割ります。

niji-yuka

添付書類

商品名 「ニジ・ユウカ散」

主成分 「アセトチトナミダ」

作用 デゴザイマス

使用方法 {巣く・救く・掬く}ってください

使用期限 削除されるまで有効

保管場所 {電子書籍リーダー・パソコン}の隅っこ

製造元 パパママキスセイ薬品

「立体ナンプレミニ」を **niji-yuka** (ニジ・ユウカ) 電子書籍サイト「パブー」及び「楽天 kobo」「Kindle」にて、300円で好評販売中。

グーグルで、 立体ナンプレ と検索すると、上位のほうに、表示される可能性があるとされています。